

## MEDALLA DEL AYUNTAMIENTO DE MADRID A D. ANTONIO ASTILLEROS

### ASISTIO AL ACTO UNA NUTRIDA REPRESENTACION DE DAIMIELEÑOS

El día cinco de Diciembre, a las seis de la tarde, en el Salón Goya del Ayuntamiento de Madrid, el Alcalde Sr. Rodríguez Sahagún impuso la Medalla de Plata de la Corporación Madrileña a nuestro ilustre paisano y Vicario diocesano de Madrid D. Antonio Astilleros Bastante.

Junto al Alcalde presidieron el acto los Tenientes Alcaldes Sres. Álvarez del Manzano y Huete que colaboraron en la entrega de galardones. Varios funcionarios notables -algunos ya jubilados del Ayuntamiento de la Capital- recibieron sus merecidas medallas, y junto a ellos, dos personalidades populares de la vida madrileña: el Sr. Javier Matos, Presidente del Colegio de Médicos de Madrid, y nuestro querido amigo y paisano D. Antonio Astilleros.

Se abrió el acto con unas emotivas palabras del Sr. Rodríguez Sahagún que hizo un panegírico de los galardonados; después se hizo la entrega oficial de las medallas y diplomas; y, por último, tomaron la palabra para agradecer las distinciones un representante del Ayuntamiento, el Dr. Matos y por último el Vicario de Madrid D. Antonio Astilleros.

En su corto y elocuente discurso, nuestro paisano dejó muy alto el pabellón daimieleño, recordando con orgullo su origen manchego y como luego emigró y se integró en la vida madrileña, trabajando intensamente y con eficacia en la Parroquia de las Delicias.

El Salón Goya del Ayuntamiento de la Capital se encontraba repleto de daimieleños que fueron con la intención de apoyar y aplaudir al ilustre paisano y amigo que tanto ha destacado den-



tro y fuera del clero madrileño y, sobre todo, que, a través de la Asociación de daimieleños residentes en Madrid, ha sido también ayuda, consuelo y aglutinante para que los paisanos no se desarraigaran de Daimiel.

Al acto también asistieron varias personalidades, entre las que citaremos al Sr Obispo auxiliar de Madrid y Secretario de la Conferencia Episcopal García Gascó, el Dr. Vicente Pozuelo, Don Manuel Chacón y Don Manuel Martín de Bernardo.

#### NOTA DE LA REDACCION

Felicitamos a nuestro paisano por este merecidísimo galardón y lo animamos para que siga laborando en sus dos importantes cargos actuales: el de Vicario Episcopal y el de Delegado del Cardenal Suquía en el Comité para la terminación de las obras de la Catedral de la Almudena.



CAJA DE MADRID

OFICINAS EN DAIMIEL:  
Plaza de España, 7  
Arenas, 38